



# Declaración de autoría y buenas prácticas

La Revista Sarance recuerda a los/as autores/as que el contenido de los manuscritos debe ser original e inédito.

Los autores firmantes del trabajo deben ser exclusivamente quienes hubieren participado en su concepción, realización y desarrollo así como en la obtención de datos, interpretación de resultados, estructuración, redacción y revisión.

El presente formulario debe ser completado por el autor de contacto del artículo quien es además el responsable de reunir las firmas de todos los coautores del trabajo. Una vez completado y firmado, el formulario debe ser enviado conjuntamente con el artículo a la revista. El no envío de este formulario impedirá que el artículo sea considerado para su revisión.

#### Título de artículo

Marcar las casillas según las indicaciones que aparecen en cada sección. Algunas opciones son necesarias, otras, son facultativas, dependiendo la situación. Prestar atención a esto último al completar las casillas.

#### Declaración de originalidad y carácter inédito del trabajo

Todas las casillas son necesarias.

Este trabajo es original e inédito; no se ha enviado ni se enviará a otra revista para su publicación, salvo que sea rechazado.

Ninguno de los datos presentados en este trabajo ha sido plagiado, inventado, manipulado o distorsionado. Los datos originales se distinguen claramente de los ya publicados.

Se identifican y citan las fuentes originales en las que se basa la información contenida en el manuscrito, así como las teorías y los datos procedentes de otros trabajos previamente publicados.

Se cita adecuadamente en el artículo la procedencia de las figuras, tablas, datos, fotografías, etc., previamente publicados, y se aportan los permisos necesarios para su reproducción en cualquier soporte.





Se ha obtenido el consentimiento de quienes han aportado datos no publicados obtenidos mediante comunicación verbal o escrita, y se identifican adecuadamente dicha comunicación y autoría.

### Declaración de duplicación parcial o total

Elegir únicamente las opciones necesarias.

Partes del manuscrito han sido publicadas anteriormente (complementar la información pertinente en el apartado de observaciones y aportar dichos textos).

Este trabajo es la traducción de otro publicado previamente y cuenta con el consentimiento de los editores de dicha publicación. Esta circunstancia se reconocerá expresamente en la publicación final (completar la información pertinente en el apartado de observaciones y aportar dicho texto).

#### Autoría

Todas las casillas son necesarias.

Todas las personas que firman este trabajo han participado en su planificación, diseño y ejecución, así como en la interpretación de los resultados. Asimismo, revisaron críticamente el trabajo, aprobaron su versión final y están de acuerdo con su publicación.

No se ha omitido ninguna firma responsable del trabajo y se satisfacen los criterios de autoría científica.

### Obtención de datos e interpretación de resultados

Todas las opciones son necesarias.

Quienes firman este trabajo han evitado cometer errores en su diseño experimental o teórico, en la presentación de los resultados y en su interpretación. En caso de que descubrieran cualquier error en el artículo, antes o después de su publicación, alertarán inmediatamente a la Dirección de la revista.

Los resultados de este estudio se han interpretado objetivamente. Cualquier resultado contrario al punto de vista de quienes firman se expone y discute en el artículo.

### Fuentes de financiación y agradecimientos

Todas las casillas son necesarias.

Se reconocen todas las fuentes de financiación concedidas para este estudio, indicando de forma concisa el organismo financiador y el código de identificación.





En los agradecimientos se menciona a las personas que, habiendo colaborado en la elaboración del trabajo, no figuran en el apartado de autoría ni son responsables de la elaboración del manuscrito.

#### Conflicto de intereses

Esta casilla es opcional, valorar si es necesario marcarla o no.

En el apartado de observaciones, los firmantes del texto informan de cualquier vínculo comercial, financiero o particular con personas o instituciones que pudieran tener intereses relacionados con el trabajo propuesto.

### Depósito de datos

Esta casilla es opcional.

Se han depositado los datos obtenidos de la investigación desarrollada en este artículo en un repositorio. Indique el nombre y la URL del repositorio en el apartado Observaciones al final de este documento.

### Autorización para la publicación del correo electrónico

Esta casilla es necesaria. El correo electrónico de los autores, de acuerdo con las normas de publicación de la revista, se publica en el membrete de los artículos. Se recomienda el uso de correos electrónicos de tipo institucional.

Todas las personas que firman este trabajo autorizan la publicación de su correo electrónico de contacto en el artículo, así como en la página web de la revista.

## Derechos de autor y distribución

Esta casilla es necesaria.

Los autores conservan los derechos de autor sobre sus obras y conceden a la Revista Sarance el derecho a la primera publicación, bajo licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-CompartirIgual 4.0 Internacional (CC BY-NC-SA 4.0). Esto implica que el manuscrito se puede compartir, copiar, distribuir, alterar, transformar, generar una obra derivada, ejecutar y comunicar públicamente la obra, siempre que:

- a) se cite la autoría y la fuente original de su publicación
- b) no se use para fines comerciales
- c) se mantengan los mismos términos de la licencia





Título de artículo			
Autoría			
De hacer falta columnas para más autores, añadir columnas y/o hojas. Las firmas deben ser autografadas. Posteriormente, la(s) hoja(s) debe(n) ser escaneada(s) y adjunt(a) al formulario que la(s) precede.			
Apellidos	Nombre	Fecha día/mes/año	Firma

**Nota:** este formulario debe ser completado por el autor de contacto del artículo quien, como mencionado antes, debe recoger las firmas de sus co-autores, de ser pertinente. Una vez completado el formulario, este **debe ser guardado en formato PDF y cargado**, junto con los demás requisitos, **en el sistema OJS de la Revista Sarance (link en nueva ventana)**. La entrega de este formulario completado y firmado condiciona la consideración de su artículo, es decir, si no se entrega este formulario, su propuesta no será sometida a revisión.